

## **CAPÍTULO 1**:

El desierto asesino se estaba extendiendo.

El terreno accidentado sobre el que pisan ambos pies se conecta con el horizonte más allá. No hay nada que bloquear y el aire seco acaricia la piel. La noche azul que se extiende por encima de su cabeza era tan profunda que le recordó al negro azabache del universo.

Desolado, vasto espacio.

Un mundo casual, frío y solitario.

Sin embargo, algo es refrescante. No hay grilletes ni formas de sujeción. Todo es refrescante. Está formado por el propio poder y solo la voluntad determina el futuro. Estricto, duro, vago, libre.

Así que corrió como le ordenó su corazón.

No tenía sentido, pero no había ciudad, así que se apresuré.

La sensación de la tierra dura se transmite a los pies. Es el viento seco y polvoriento lo que hace revolotear el cabello. El aliento exhalado está caliente. El calor invade y desborda el cuerpo. Es doloroso. Sin embargo, su cara estaba rota. Había un tipo en el que se elevaban la mente y el cuerpo.

La carne se mueve, los huesos se quitan y el flujo sanguíneo corre. Las células del cuerpo están llenas de algo fresco.

Movió sus miembros con todas sus fuerzas y pateo el suelo con todas sus fuerzas. Siguió corriendo todo el camino, para siempre. Aún así, el mundo es amplio. Abrumadoramente amplio. Estaba tan alto que podía verlo, y era profundo hasta el fondo.

Es una razón.

Cuando se dio cuenta, su corazón se liberó. El cuerpo diminuto y el vasto mundo se volvieron uno a través del alma.

Vendrá aquí algún día. Siempre lo pensó.

Cuando pueda vendrá aquí. Siempre lo ha esperado.

Simplemente no puedo admitir que no existe tal lugar.

++++++++

La irritación intangible estaba erosionando a Suoh Mikoto.

Hace calor y humedad, medianoche en pleno verano. Innumerables voces resonaron de la nada en el callejón donde estaba Suoh.

Enojados. Voz ronca. Gritan. Y el disparo que los atraviesa.

Sin embargo, el sonido más llamativo es probablemente el de las llamas, que arde violentamente por la noche. Cuando el equipo de Suoh, "Homura", se afila los colmillos, siempre es el sonido que fluye en el campo de batalla. La disonancia de la destrucción resonó en el callejón, transmitiéndole el calor del espíritu de lucha y la locura.

Suoh saca el cigarrillo mientras camina, lo enciende, lo inhala lentamente hacia los pulmones y exhala.

La disonancia se hizo más fuerte hacia la parte trasera del callejón.

Lo que ilumina la zona es la poco fiable farola. Sin embargo, en el destino, una luz espeluznante se refleja en la pared del edificio y parpadea. Fuego y llama. Si miras de cerca, puedes ver los rastros de destrucción en las paredes cercanas y en el suelo.

El olor a quemado de los incombustibles perfora la nariz y da calor, que es diferente al sol durante el día, se aferra la parte superior del brazo y a la espalda. Signos de violencia intensa. Sin embargo, la expresión de Suoh no se mueve. Hay un ambiente obligatorio en alguna parte y camina en silencio.

Algo se encontró en la oscuridad del callejón.

Es una persona. El hombre caído se movió mientras se acercaba al cabo. La línea de visión de Suoh se mueve a toda prisa.

Al parecer, estaba débil. La piel bien bronceada y los rasgos profundamente tallados no son japoneses. La ropa que estaba usando estaba rota, y llamativas marcas de quemaduras eran visibles.

El hombre se tambaleó, pero cuando notó que Suoh estaba a su lado, sacudió la cara.

"Hey."

Gritó brevemente y señaló la pistola que sostenía.

Suoh mira a quien le está apuntando con una mirada poco interesante. Fuma y exhala.

"...Piérdete."

Voz baja, espesa y seca. Aún así, es una misteriosa voz brillante.

Por otro lado, cuando el hombre reposicionó su pistola con ambas manos, repitió la respiración superficial.

Un hombre fuerte, quizás rutinario, que ha entrado en contacto con la violencia. Pero ahora, los ojos del hombre carecían de juicio sereno. Todo lo que queda es un simple miedo a cosas irracionales y misteriosas.

Los labios de Suoh, que había vuelto a agregar un cigarrillo, se cerraron y distorsionaron.

Sólo unos pocos movimientos, "Bam".

Inmediatamente después, el hombre disparó mientras gritaba.

Un disparo seco estalla y la llama parpadea. Pero casi al mismo tiempo, una luz que excedía con creces el fuego se arremolinaba entre los dos.

No es una llama, es una masa de "poder" de alta densidad en forma de llama. La bala disparada fue tragada por la llama que apareció repentinamente y desapareció con la llama. Un evento momentáneo. Sin embargo, la llama viva está grabada en la mente del espectador como una marca de quemadura.

El hombre gritó fuerte y le arrojó su arma para escapar. Un monstruo, gritos en el callejón. Suoh miró la espalda del hombre que huía con el rostro cortado. Luego inhalo mucho y exhala.

El humo púrpura se derrama en un callejón sin viento y se derrite en el aire húmedo de la noche. Sin saberlo, sus ojos persiguieron el humo, y Suoh levantó la barbilla y miró hacia arriba.

Esta zona es un antiguo distrito comercial. Los edificios de múltiples inquilinos alineados tienen paredes de concreto que estrechan el cielo nocturno de verano. Parece estar en el fondo del agujero o incluso dentro del mismo.

Desde el callejón donde el sonido y el calor son fangosos como almidón, solo el fino humo púrpura que se exhala con gracia se escapa al cielo despejado. Suoh sintió que la irritación se concentraba en el resto de su cuerpo.

Suoh agitó el cigarrillo con brusquedad, golpeó las suelas con un paso y comenzó a caminar de nuevo.

Al fondo del callejón.

Finalmente, el callejón se cortó y salió a un lugar abierto. Es un almacén construido a lo largo de la antigua calle y un estacionamiento para vehículos grandes preparado en frente. Inmediatamente, el sonido y el calor que se duplicaron en el callejón se precipitaron como un tsunami.

Muchos hombres pelean a dos manos.

Uno es un grupo de personas de diferentes edades y razas que continúan disparando en el almacén. Los gritos también se mezclan con silabario en inglés y chino. Según información de Kusanagi Izumo, consejero de "Homura", parece que son de la organización mafiosa criminal del sudeste asiático, quienes comenzaron a entrar y salir de la zona de Shizume-cho a principios de este año. Escucho que el negocio principal es comprar y vender drogas y armas de fuego, pero las armas que tienen ahora probablemente son parte del producto.

Por otro lado, son los jóvenes que se han asentado en la calle los que están atacando el camión parado en lugar. Es un grupo de no pocos menores de edad. No tienen ningún tipo de armas de fuego, y como mucho tienen en sus puños vacíos cosas como cuchillos y tubos de hierro. No es una fuerza que pueda competir con la mafia armada. Sin embargo, fueron retirando uno tras otro a los mafiosos que se habían extendido por los callejones, y finalmente los empujaron al interior del almacén.

Es su "poder" el que llena la abrumadora diferencia de fuerza entre ellos.

Era un "poder" en forma de llama que estaban manipulando como miembros. No es nada más, el "poder" que les dio Suoh.

Poseedor de la capacidad de inducir fenómenos peculiares.

Entre ellos, incluyendo a Suoh, solo hay siete personas en el mundo, individuos Ex-A, popularmente llamados "Poder del Rey", y algunos también fueron llamados simplemente "Rey". La pandilla callejera, "Homura", es el "clan" con el que compartió su poder.

El clan rojo "Homura" dirigido por el tercer rey, el Rey Rojo, Suoh Mikoto.

Es un grupo de gente tan talentosa que está cazando a la mafia armada.

"¡Mikoto-san!"

Uno de los miembros se apresuró al notar que Suoh apareció en el estacionamiento. Rikio Kamamoto, un veterano del equipo.

"¡Lo siento! Queríamos terminarlo para cuando llegaras, Mikoto-san, pero incluso sacaron ametralladoras."

Bajo la palabra, rugió una serie de disparos diferentes. No es una pistola. Como informó Kamamoto, probablemente sea una ametralladora de asalto. Ve a los miembros de "Homura" corriendo hacia la sombra del camión.

"¡Maldita sea! ¡No tengas miedo! ¡Haré un muro con llamas y lo empujaré!"

"Rayos. ¡Gira hacia atrás, no hacia adelante!"

Los gritos de los miembros se pueden escuchar desde el disparo.

A pesar de estar expuestos a tiroteos intensos, los miembros de "Homura" no parecían estar debilitados.

Por el contrario, la sensación de regocijo de ejercer el "poder" como lo desean los hace sentir gozosos e incluso alegres.

Todos estaban llenos de energía y sus ojos brillaban.

Feroz espíritu de lucha y locura. El calor que se había transmitido al callejón ahora estaba llenando la zona.

Suoh frunció el ceño ligeramente.

La sangre está ardiendo. El entusiasmo que emana por todo el cuerpo parece estar provocando a Suoh. El "poder" en Suoh quiere ser liberado como sus amigos.

En ese momento, un destello de luz salió corriendo por la ventana del almacén, haciendo un ruido agudo y chispeante sobre el asfalto. Los pies de Suoh. Una serie de aterrizajes serpentearon como una costura, la superficie de la calle fue aplastada y los escombros rebotaron. Kamamoto pisó apresuradamente, "¿Oh?"

"¡Maldición! ¡Mikoto-san, por favor ten cuidado!"

Con Kamamoto gritando a toda prisa, Suoh miró el almacén. La distancia es de unos 200 metros. Es un buen rango. Suoh agitó el cigarrillo. La parte de atrás de su cuerpo se tensa. El impulso de "poder" se acerca a la garganta.

El "poder" de Suoh es la llama.

Odia fundamentalmente la esclavitud y quiere libertad.

"¡Mikoto-san!"

Cuando Kamamoto lo instó, las balas volvieron a volar. Una bala que salta por encima de la cabeza aterriza en el asfalto de atrás. Kamamoto saltó frente a Suoh, gritando "¡Cuidado!" Tratando de proteger al "Rey" con su propio escudo.

Pero.

"Kamamoto. Vete."

Suoh dijo eso descuidamente, hizo un ruido y dio un paso adelante. Kamamoto miró hacia atrás para decir algo, pero cuando vio a Suoh, se tragó las palabras. Luego, como empujado por el campo magnético de Suoh, naturalmente se hizo a un lado.

Da dos o tres pasos hacia adelante. Escupe el cigarrillo y lo pisotea. Inmediatamente después, las balas vuelven a agarrar el costado. Le vino una sonrisa. La sangre estaba jugando.

Todo bien.

Un aura roja brillante escapó de todo el cuerpo de Suoh Mikoto.

El aura que colorea a Suoh se convierte en un pilar de fuego ardiente y expulsa la oscuridad que lo rodea. Las olas de calor golpearon sospechosamente los alrededores, y el aire húmedo de la noche se quemó instantáneamente. Pero lo que más llama la atención es su poderosa presencia. Y fue una sensación de intimidación como un gigante de fuego, que no se puede pensar en la misma persona.

Los hombres que luchaban con entusiasmo recuperaron el aliento y miraron hacia atrás.

Luego, después de un segundo, gritaron más que antes. Sin embargo, algunos son terroríficos y otros gritan de alegría.

El aura del perímetro se extiende explosivamente y ocupa toda el área.

Campo de desviación de probabilidad del rey, es el "área" del rey llamado "Santuario". Además, la "fuerza" liberada se dispara hacia el cielo, se concentra en un punto determinado y se comprime para formar una "forma".

Una enorme "espada" que aparece en lo alto del cielo con la liberación del "enorme poder de la autoridad real". El cuerpo de energía en forma de espada, que es un cristal de "poder" y simboliza el poder real, fue llamado "Espada de Damocles" siguiendo la historia de la antigua Grecia debido a la "posibilidad" del fenómeno.

Los miembros de "Homura" tomaron un respiro.

Y,

"No Blood! No Bone! No Ash!"

Levantan la voz como locos y empujan su puño hacia el cielo.

La "Espada de Damocles" del Rey es la fuente y el símbolo del "poder" de los miembros del clan y la bandera de "Homura". Estan orgullosos de él y de sus amigos. Los gritos de jóvenes ferozmente violentos, pero transparentemente puros, gritaron hasta el punto de conquistar la noche de verano.

Pero...

No es suficiente.

Aún no es suficiente. Ese "poder" es un sentimiento y una pasión. Las ondas rojas que brotan de los miembros aún no han salido. Más y más. Quiere liberar ese "poder" que hierve como magma. En todas partes, para siempre, hasta el límite. No, quiere ir más allá de los límites y correr hasta que se rompa.

Es un deseo irrazonable de ser liberado.

Tiene hambre, las llamas saltan.

Las chispas vuelan.

La llama de Suoh ganó aún más poder. Cobró aún más impulso. El voltaje de "Homura" aumenta proporcionalmente. El aire caliente ahora se ha convertido en un vórtice de calor empapado, haciendo que todas las cosas tangibles se compriman profundamente y sean blandas. Kamamoto, que estaba al otro lado, se tambaleó insoportablemente y se pegó al fondo. En el momento en que todo el cuerpo de Suoh se integró con la llama, una pequeña grieta corrió en la "Espada de Damocles" muy arriba. Está bien. Es aún mejor si derribas todo, lo arruinas todo y ya está.

Pero...

"...King."

Había una voz ligera que no se adaptaba a la ocasión.

Suoh de repente aprieta la cuerda suelta. El "poder" que estaba a punto de desatarse se volvió loco de una vez.

Suoh lo reprime con todas sus fuerzas, pero el "poder" atrapado aumenta la presión interna de inmediato en Suoh.

La Espada de Damocles se ve fallada, y la hoja cruje como para quejarse.

"Por favor, perdóname. Hace calor y está seco."

La voz poco confiable, sin embargo, era incontrolable en la pasión reflexiva que se deslizó a través de la turbulencia de "poder" y alcanzó el interior de Suoh. Una línea de visión de plomo que se derritió cuando se calentó se introdujo en la voz principal. El impulso asesino de la violencia parece tener masa en sí mismo. Sin embargo, cuando el joven sonrió, mostró sus hombros a los ojos de Suoh.

Tatara Totsuka, ejecutivo de "Homura".

Es un joven amable y neutral que parece no tener nada que ver con la violencia. Sin embargo, Totsuka sonríe frente al "Rey" al borde de un arrebato sin dudarlo.

Suoh se puso de pie con todos los músculos esqueléticos contraídos por un tiempo.

Luego relajo un poco todo su cuerpo.

Bajo con cuidado la presión interna que era el límite.

Mira alrededor.

El espacio alrededor del área ya está lleno de "poder" que estalla. El miembro del clan, que recibe al rey, puede ejercer más "poder" de lo habitual en el "Santuario". Si hubiera sido una situación de batalla cincuenta por ciento hasta ahora, habría sido imposible que el enemigo ganara.

No necesito más.

"…"

El pilar de fuego que se tragó a Suoh se derritió lentamente en el aire nocturno. Enemigos y aliados. Mientras miraba a todos en el lugar, Suoh sacó el cigarrillo, lo encendió, lo inhaló lentamente en sus pulmones y lo exhaló.

"...Quémenlos."

Comando corto.

La voz que respondió fue valiente y feroz, y parecía indicar claramente el paradero de la victoria o la derrota. Kamamoto se levanta con un salto y corre hacia la línea del frente. No solo él. Los miembros de "Homura" saltan de la sombra del camión y corren al almacén.

Sin embargo, Suoh ni siquiera los miró. Varios impulsos que aún son duros, presiona sus labios y lo supera desesperadamente.

```
"¿King?"
```

Totsuka pide pensar en ello. Suoh apenas respondió, "Oh.", mientras apartaba la mirada de Totsuka.

"La he regado."

Parece que no pudo evitar decirlo después de saberlo todo. La expresión dura de Suoh se reveló en la disculpa que parece ser Totsuka. Al mismo tiempo, la mente recupera el equilibrio.

"Déjales el resto."

"Ok. Aun así, no hay espacio para mí."

Los miembros del clan que presenciaron la majestuosidad del "Rey" atacaron el almacén de inmediato. La batalla terminará pronto. Suoh lanza humo lentamente.

"Lo siento."

"¿Ah?"

"No, ya ves. Por el momento, tuve un sentimiento extraño."

"¿Qué estás diciendo?"

La fuerza de Suoh se deshizo gradualmente mientras Totsuka se reía. Suoh estaba algo consciente y sonrió amargamente.

Todavía está irritado. El enojo duro un poco más de tiempo, se suponía que se asentaría en el fondo de Suoh mientras se reducía un poco la cantidad total. Como siempre. Suoh ha estado gritando y gritando durante años con la irritación intangible que lo erosiona. Incluso con el fuego del "Rey", hay cosas que no se pueden quemar.

"Rayos..."

¿Por qué se convirtió en rey? La auto-pregunta que se repite muchas veces desde ese día hace tres años vuelve a su corazón.

Pero ese fue el momento.

No había ninguna señal. No es como si sintiera algo.

Sin embargo, Suoh de repente levantó la cabeza y miró en dirección al cielo nocturno mientras era guiado por su intuición.

Es el cielo del este.

```
"¿Qué?"
```

Y Totsuka se retrasa ligeramente y gira el cuello en la misma dirección que Suoh.

La "Espada de Damocles" roja de Suoh flota muy por encima de ellos.

Y, tal vez sea su imaginación. Más allá del cielo nocturno que miraban, sintió una luz azul parpadeando.

Como una estrella fugaz o algo así.

```
"¿Qué?"
"……"
```

Suoh silenciosamente no responde a las palabras de Totsuka. Sin embargo, siguió mirando fijamente hacia el cielo.

La pelea sigue en marcha.

Sin embargo, Suoh no podía apartar la mirada por alguna razón.

```
+++++++++
";Rey Azul?"
```

"Si. El puesto ha estado vacante durante mucho tiempo, pero parece que finalmente ha sido ocupado."

Totsuka escucha desde el mostrador, Kusanagi asintió mientras limpiaba un vaso de vidrio.

"HOMRA" es un bar de estilo retro en una esquina de Shizume-cho. Además del mostrador sazonado, hay sofás y mesas antiguos en la gran tienda de madera. Las filas de botellas de colores alineadas en la barra trasera son realmente auténticas.

Sin embargo, contrariamente a la elaboración de cocteles, "HOMRA" es el territorio real del clan rojo reconocido por el "Acuerdo 120," e incluso el hogar de Suoh Mikoto, donde se juntan los ejecutivos de la pandilla callejera "Homura". El dueño y maestro es Kusanagi Izumo. Todavía tiene veinticuatro años, pero se hizo cargo de la tienda que originalmente dirigía su tío.

"Ah... pero la información aún es rápida."

"No me importa eso, se trata de mí."

"Bueno, porque "King" es "King"."

"¿Puedes usarlo con un poco más de cuidado? Por el momento, mantengan perfil bajo."

"Ahí está. Es como una serpiente Hagi."

No es un mal viento, pero Totsuka saca la lengua. Kusanagi encogió sus hombros.

Kusanagi es un rango alto. Se tiñe el pelo y suele usar gafas de sol de colores claros. Parece un jugador inteligente, pero en realidad es una persona bastante difícil. Era el mayor de los miembros principales de "Homura", y probablemente debido a eso, tenía un mal sentimiento de familiaridad.

Por otro lado, Totsuka es un joven de inocente infantilismo. El rostro pulcro también es femenino, y el piercing en la oreja izquierda se ve bien. Aunque es un ejecutivo de una pandilla callejera, la impresión de que es violento probablemente sea de un tipo distante.

Suoh, Kusanagi y Totsuka se convirtieron en sus primeros miembros del clan (Clansman) cuando Suoh, que había estado asociado con ellos antes de que Suoh fuera elegido "Rey", se despertó como "Rey". Hace tres años. Cuando Suoh tenía diecinueve.

"El ex "Rey Azul" murió cuando se creó el cráter, ¿verdad?"

"Es el llamado incidente de Kagutsu. El anterior "Rey Rojo" perdió el control y cambió el terreno de Japón. El anterior "Rey Azul" debió haber muerto en ese momento."

"Bueno, entonces eso fue hace más de una década."

Totsuka se inclinó libremente sobre la encimera y miró a lo lejos.

A pesar de que sucedió hace más de una década, ambos recuerdan la confusión del incidente de Kagutsu. Después de todo, un enorme cráter apareció repentinamente en la parte sur de Kanto, causando cientos de miles de víctimas. Hay varias opiniones sobre la verdad del caso, pero solo el "Rey" y sus vasallos conocen la verdad.

"Hey, ese nuevo "Rey"..."

Sin decirle a nadie, murmuró Totsuka. Kusanagi no respondió y siguió puliendo el vaso de vidrio en silencio. Luego, al cabo de un rato, saco un cigarrillo para tomarse un descanso.

1:00 PM. Incluso los miembros de "Homura", que suelen estar inmersos en el lugar, rara vez aparecen durante este tiempo. En "HOMRA", que es ruidoso hasta la medianoche, puede pasar más tranquilo y pausadamente durante el día como ahora.

El sol de verano brilla en vertical desde el tragaluz y no entra mucho en la tienda. Las ventanas estaban llenas de una luz blanca brillante, que separaba vívidamente el exterior abrasador del frescor interior.

"¿Eh? Hey, Kusanagi-san. ¿Ahora que apareció el nuevo "Rey Azul", se revivirá "Scepter 4"?"

"No lo sé, pero es probable."

Kusanagi respondió casualmente, frunciendo los labios y escupiendo humo. Sin embargo, su apariencia era misteriosa y se puede ver que previó los problemas del futuro cercano.

"Scepter 4".

Su nombre oficial es "División de Registro de Familia de la Oficina de Asuntos Legales de Tokyo, cuarta rama". Como su nombre lo indica, es una oficina de una agencia gubernamental, y su negocio es "gestión de registro familiar de extranjeros especiales, etc.".

Sin embargo, la situación real es "una organización de seguridad para personas con poderes".

Poseedores de la habilidad de inducir fenómenos peculiares. Los llamados poseedores de habilidades eran extremadamente problemáticos y peligrosos en la sociedad moderna. Aunque tiene un poder fuerte, es difícil distinguirlo, e incluso si está legalmente reprimido, casi no hay forma de imponer algún tipo de regulación en la realidad. Es como un ser humano con un arma de fuego que se puede usar en cualquier momento y en cualquier lugar, sin control, sin ninguna calificación o responsabilidad legal.

Sin embargo, muchas de las personas talentosas adquieren sus habilidades únicas al recibir "poder" del "Rey" o bajo la dirección del "Rey". Como resultado, la mayoría de ellos pertenecen a un clan con el "Rey" en la parte superior y, como resultado, están bajo cierto control. Por supuesto, la naturaleza del clan cambia según las intenciones de cada "Rey", pero existe el "Acuerdo 120" entre los reyes, para frenar la agitación social y los conflictos entre clanes, y también se suprime el comportamiento poco ortodoxo de los miembros del clan.

Sin embargo, no es que no haya ejemplos de miembros del clan que utilicen el "poder" para cometer actos delictivos.

Además, hay un cierto número de personas con talento que obtienen "poder" espontáneamente independientemente del "Rey". Los que se llaman "Strains". Dado que no pertenecen al clan, no les importa el "sentido común del mundo de las personas talentosas", como la comprensión implícita del "poder", y mucho menos el "Acuerdo 120", o a menudo no lo saben en primer lugar.

Y es" Scepter 4" el que gestiona y supervisa esos Strains y reprime los delitos cometidos por personas con talento.

Sin embargo, esta es la historia cuando el "Rey Azul" estaba vivo. Esto se debe a que "Scepter 4" tiene el aspecto de "un clan azul liderado por el Rey Azul", además de su rostro como una organización de seguridad para personas con poderes. Después de todo,

ante un criminal con "poder", la forma más eficaz de controlar y capturar es que se encargue alguien con el mismo "poder". Y el "Rey Azul" que controla el "poder" del "Rey Rojo" que está arraigado en la "destrucción", revela su "poder" basado en el "orden". El "Rey Azul" y su clan eran los más adecuados como oficiales de seguridad de los talentosos.

Sin embargo, el anterior "Rey Azul" murió en el caso de Kagutsu hace 11 años.

Después de eso, "Scepter 4" continuó desempeñando sus funciones en ausencia del "Rey", pero el año pasado, suspendió sus actividades a raíz de cierto incidente. El trabajo fue transferido a otro clan, lo que resultó en un desmontaje a mitad de camino. Por cierto, "Homura" no está poco involucrado en cierto incidente.

"Bueno, había varias cosas sobre nosotros y "Scepter 4", pero objetivamente hablando, esa era una organización necesaria. De hecho, después de que "Scepter 4" se disolvió, los problemas relacionados con los Strains aumentaron."

"Pero gracias a eso, estamos ganando dinero."

"Así es. Recientemente, siento que hay varios efectos adversos."

"¿En serio?"

"¿Lo sientes?"

Cuando Kusanagi preguntó y volvió la mirada, parece que Totsuka de alguna manera entiende lo que dice Kusanagi, con un rostro amargado que parece difícil de responder.

No ha puesto un cartel a lo grande, pero "Homura" ha estado haciendo algo así como un solucionador de problemas especializado en la recolección de Strains durante algún tiempo.

Este es el comienzo del trabajo de Suoh si se corrige la causa. Durante un tiempo después de graduarse de la escuela secundaria, Suoh estaba imitando a un gorila en el inframundo de Shizume-cho. En particular, después de despertar como "Rey", varias organizaciones lo han utilizado como un portero que puede lidiar con problemas relacionados con los Strains. Y tal demanda no ha cambiado incluso ahora, con el surgimiento de "Homura" y convirtiéndose en una fuerza importante en el inframundo. Por el contrario, tendió a aumentar aún más que antes. Hoy en día, es menos probable que el propio Suoh salga, pero si se solicita, el equipo "Homura" ocupará el lugar.

Originalmente, hay muchos Strains en Shizume-cho. Se mantiene cada esquina de la calle principal y se instala una enorme visión de la calle, pero si se entra por la parte trasera de la cuadra, se puede ver el tipo de negocio que toca la ley, principalmente en el casco antiguo. No solo los gánsteres, sino también las mafias extranjeras han echado raíces.

Por esa razón, innumerables personas de diversas posiciones van y vienen, y era una tierra en la que era fácil encontrar un lugar para extraños como Strain. Naturalmente, existen muchos problemas relacionados con los Strains.

"Por supuesto, después de todo, es un grupo de gente mala. Es natural que sea de mala educación..."

Dado que "Homura" se estableció como una pandilla callejera, existe una fuerte conciencia de que "Shizume-cho es nuestra propia cuerda". Si un Strain se vuelve loco en Shizume-cho, tomaran la iniciativa de ir de viaje de negocios e hacer todo lo posible por calmar el ruido. Hubo un "logro" para bien o para mal, y no hubo resistencia a responder a tales "solicitudes".

La resolución de problemas relacionados con Strains es una fuente de ingresos nada despreciable para "Homura".

Sin embargo,

"Recientemente, de mala manera, me estoy recuperando."

Entonces, Kusanagi se quejó en la parte superior.

No es exagerado decir que "Homura" domina Shizume-cho, en lo que respecta a la gente talentosa.

En el contexto de la existencia absoluta del "Rey Rojo" Suoh Mikoto, el gobierno por el poder está generalizado. Y su dominio se extiende a los gánsteres y la mafia a través de trabajos como la resolución de problemas.

La situación en Shizume-cho no fue necesariamente mala para muchas variedades.

Los Strains que no tienen una comunidad de clanes suelen ser utilizados por el inframundo.

En ese sentido, las organizaciones criminales rara vez utilizan los Strains en la ciudad de Shizume-cho, donde los ojos de "Homura" están brillando.

Los Strains que han tenido problemas en otros lugares, pueden vivir en paz hasta cierto punto siempre que sigan las reglas y convenciones mínimas en Shizume-cho. De hecho, al escuchar la reputación de "Homura", el número de Strains que migran de otras áreas iba en aumento.

Por otro lado, "Homura" en la ciudad de Shizume-cho se está convirtiendo inevitablemente en una especie de "autoridad". Y es que en "Homura" está aumentando el número de personas que se dan cuenta de esto de mala manera y aumentan su actitud.

"Bueno, hay algunas partes que no están gritando hasta cierto punto, ¿no? Nosotros somos los que somos, lo estamos haciendo lo mejor que podemos desde la disolución de "Scepter

4". Sin embargo, no sé si se convertirá en un Tengu. Pero, si no lo entiendo porque tiene una mala cabeza y patrón, ¿es de mala calidad?"

Tal tendencia fue más pronunciada para los recién llegados, especialmente aquellos que estaban lejos de Suoh, en lugar de los viejos que habían contribuido a "Homura" durante mucho tiempo. Los principales miembros de "Homura" que pasan el rato en "HOMRA" son los mismos que antes. Sin embargo, por el contrario, quienes tienen menos contacto con Suoh y los miembros principales, son arrastrados por la imagen hinchada de "Homura", y ellos mismos se proclaman miembros de "Homura". Hubo una fuerte tendencia a presumirlo.

Lo que es peor, la gente que los rodea cree que admitir esa actitud; por el contrario, es una tendencia a responder positivamente.

"Una historia reciente, el problema con la mafia anterior, escuche rumores como que el detonante estaba en "Homura"."

"¿Eh? Si eso es cierto, es realmente malo."

"No tengo ninguna confirmación en este momento. Cuando pensé en buscarlo, el "Rey Azul" salió y no estaba seguro de qué hacer... Bueno, ya no quiero comerme villanos. Ya sea la mínima cantidad de moralidad o no, la razón es que es una persona inteligente."

Después de murmurar para sí mismo, Kusanagi inclinó la boca y se lamentó: "Últimamente es un poco agridulce.", "Eso también es una queja.", señaló alegremente Totsuka, y finalmente pronuncio unas palabras.

"Pero... es cierto. Muchas de las caras que aparecen en "HOMRA" tienen hábitos fuertes, pero son básicamente buenos. A veces olvido si "Homura" es el grupo original."

"No hay "buen chico" en el colapso del gallinero, cuando dices algo como los asuntos de otra persona. ¿No es tu responsabilidad educar a los recién llegados?"

"Oh, otra vez, Saruhiko."

"Bueno, cuando se trata de esta gran familia, es difícil vigilar el fondo."

Dicho esto, Kusanagi suspiró con una sonrisa amarga.

Cuando una autoridad real le da "poder" a una persona específica y le da la bienvenida al clan como un nuevo miembro del clan, hay un ritual de tránsito llamado "Instalación". El método específico difiere según el "Rey", y en el caso de Suoh, era "llama". Solo aquellos que recogen y aceptan la llama creada por Suoh pueden despertar ese "poder" y convertirse en miembros del clan. Si falla, obtendrá una gran quemadura, y si no lo hace, es una instalación en bruto potencialmente mortal.

Por esa razón, no mucha gente quiere unirse al Clan Rojo, pero a diferencia de otros reyes, Suoh no les niega la oportunidad. Cualquiera puede asumir el desafío siempre que esté preparado para poner en peligro su vida. Como resultado, en proporción al rápido aumento de poder de "Homura", aumentó el número de temerarios que anhelan al Clan Rojo, y aparecieron muchas personas que pasaron por la instalación.

Entre los miembros de "Homura" que son básicamente sangrientos, Totsuka es excepcionalmente amable y cariñoso. Por esa razón, es su papel cuidar a los recién llegados, pero en la actualidad es difícil decir que le va bien en los halagos.

"Después de todo, soy débil en "poder". Los chicos que vinieron por ese tipo de cosas me verían a los pies."

"Cuando digo algo que no está bien. Quiero decir, hay un recién llegado que puedes perder, ¿verdad? Más bien, es la razón por la que la actitud ligeramente degradante parece dulce. A veces es muy fácil."

"Incluso si tú lo dices, es en general."

Totsuka se rió ante Kusanagi, que estaba en su línea de visión.

De hecho, a pesar de ser el miembro más antiguo del clan como Kusanagi, los "poderes" de Totsuka son extremadamente débiles, es excelente en la precisión y destreza para manejar ese "poder", pero generalmente no es adecuado para el combate. Es un tipo inexistente.

Aún así, el verdadero valor de Totsuka Tatara radica en el hecho de que se ha ganado la amistad y la confianza sin dudarlo entre las personas rudas, pero como él mismo dijo, se sintió atraído por el "poder" y la "autoridad". A menudo fue irrespetado por aquellos que participaron en "Homura". Incluso si Totsuka, es extrañamente amigable y cariñoso, por otro lado, los que no están interesados tienen un lado seco y fácilmente toman distancia.

"De todos modos, Kusanagi-san, quieres decir que, si "Scepter 4" es revivido, ¿la gente de abajo estará más apretada que ahora?"

"No creo que esté bien si lo hago, pero... no creo que funcione."

"¿Chocaremos en alguna parte?"

"No lo sé todavía. Depende de qué tipo de persona sea el nuevo "Rey Azul". Por el momento, la respuesta correcta es esperar y ver."

"Es difícil mantenerse al día."

"No lo digo como los asuntos de otras personas."

Kusanagi, que estaba fumando, sonrió involuntariamente ante Totsuka que todavía estaba algo malhumorado.

"Por cierto, ¿qué pasa con el "Rey Azul"?"

"Como dije, "hagan lo correcto". Espero que se cuiden un poco más, así no tengo que preocuparme por eso."

"Eso es... Kusanagi-san, estás rogando por algo que no existe."

"¿Qué dices, te atreves a decírmelo a la cara?"

"Porque a nuestro "Rey", no le interesa la lucha por el poder con otros reyes. Oh, entonces, ¿por qué no presentarse ante el Clan Azul en una reunión social para evitar conflictos inútiles? ¿Todos los miembros de "Homura" están obligados a participar? En esta temporada, está el concurso de baile Obon."

"Bueno, puede ser inesperadamente la regla de oro de "Homura". Si tienes la costumbre de estar asociado con el Bon Dance, puedes estirar la columna vertebral. De muchas maneras."

"Definitivamente sostendré mi estómago y me reiré."

"Es un espectáculo ver cómo son las personas que llegaron con extrañas expectativas a "Homura". Por cierto, sirvamos sake. Una bebida directa del tercer rey. No tendrán miedo de negarse, tendré muchas existencias de "HOMRA"."

El área donde los dos ejecutivos más antiguos manejan esto con seriedad es probablemente el límite del "Rey" de Suoh. Sin embargo, si Suoh fuera un rey perfecto, ya sea Kusanagi o Totsuka, no debieron haber pensado que se tomaría la molestia.

Pero...

Cuando los gobernantes de Shizume-cho contaban una historia ridícula, pequeños y ligeros pasos resonaban dentro de la tienda. Desde las escaleras que conducen a la barra, fue una niña la que bajó.

"Oh, Anna. Estabas despierta."

Ella es todavía joven, como mucho una niña de escuela primaria. Ante Totsuka que sonreía, tenía el rostro delgado, pero con un gesto serio, hizo un pequeño clic.

Como una muñeca elaborada a mano, es una niña delicada y bien vestida con un vestido con volados. La piel es extremadamente blanca y el pelo largo también es blanco. Aún así, los ojos redondos tenían un color rojo intenso. La ropa de estilo gótico y lolita basada en rojo y negro se ve mejor que nunca.

Kushina Anna. Es un miembro de "Homura", que, aunque se vea así, es un miembro del Clan Rojo.

También es uno de los miembros importantes, a diferencia de los recién llegados del fondo.

"Anna. ¿Qué hay de Mikoto?"

"Todavía está durmiendo."

"Vaya. Buen estado."

"Me siento cansada. Entonces..."

"Entiendo. No fue nuestra intención despertarte."

Kusanagi le dijo gentilmente a Anna, quien dijo algunas palabras y movio sus hombros. Anna sonrió a la boca ligera de Kusanagi, tratando de responder a la preocupación de Kusanagi.

Anna es miembro del Clan Rojo, pero anteriormente ya era una Strain. También es una persona muy especial con una excelente sensibilidad.

Sin embargo, ser un buen talento no significa necesariamente que tengas suerte para una joven como Anna. Afortunadamente, creció bendecida con los adultos a su alrededor, pero por un tiempo todavía estuvo cerrada a su entorno. Todavía no es buena hablando y no tiene muchas palabras.

Cuando Anna se estiró y se sentó en el mostrador, Totsuka miró a Kusanagi con un atisbo de mirada. Kusanagi inmediatamente lo entendió y se rió, "Por supuesto, lo sé."

"Bueno, Anna fue la primera en notar al "Rey Azul", ¿no? Así que lo busqué apresuradamente."

"¿Qué? Esa fue Anna, fue un crédito."

Mirando a Anna mientras Totsuka estaba impresionado, la chica se volvió un poco. Parece ser tímida.

De hecho, fue Anna quien se convirtió en la persona clave de "cierto incidente" que provocó la disolución de "Scepter 4". Tiene una ligera conexión con "Scepter 4" y el "Rey Azul". Y nunca es un recuerdo divertido.

Sin embargo, el incidente fue el que provocó que Anna se uniera al Clan Rojo, y desde entonces se ha mudado a Suoh. Gracias a eso, Suoh, Kusanagi, Totsuka y otros miembros la aman, y su personalidad, que tendía a bloquearse, está mejorando.

Si bien el incidente en sí no es un recuerdo divertido, es un hito importante en su vida y, sobre todo, un hecho pasado que ya terminó. A pesar de que había nacido un nuevo "Rey Azul", ya no parecía molesto.

Aunque es una niña, Anna está creciendo todos los días porque es una niña.

"Sí, Anna. ¿Estás interesada en el Bon Dance de King?"

"Tonto. Ni siquiera le digas a Anna que no existe tal cosa."

"No, creo que Anna se ve bien en un yukata, ¿verdad?"

"Entonces, incluso si no te molestas en planear un baile Obon, si la llevas a algún festival de verano, está bien. Anna, ¿te gustaría salir a pasar en una tarde fresca?"

Kusanagi le propone salir a Anna mientras le clava una indirecta a Totsuka que estaba mal.

Sin embargo, la reacción de la niña fue más grave que la tensión de los dos adultos.

"Mikoto... estaba gritando al amanecer."

Lo dijo dolorosamente.

Kusanagi y Totsuka involuntariamente se agarraron la boca e intercambiaron miradas penetrantes.

Anna tiene pocas palabras, pero presta más atención a las palabras que dice y pone su corazón en ellas. Resuena en el corazón del oyente.

"No, no creo que tenga una pesadilla todos los días."

"Incluso en el último conflicto con la mafia, parecía que había mucha indignación."

"Oh, te lo dije."

"Podemos entender el sufrimiento de King, pero no podemos darnos cuenta."

Sufrimiento por tener demasiado poder. En realidad, pocas personas pueden experimentar tal cosa. El sufrimiento de Suoh es el sufrimiento del "Rey". No puede haber un verdadero entendimiento a menos que estés en la misma posición.

"Oh, vaya."

Kusanagi se ríe. Totsuka y Anna se volvieron hacia Kusanagi.

"Se parecen el uno al otro."

Así como las penurias de sus vasallos sólo las conocen sus vasallos, así es la soledad del "Rey".

Entonces, la única forma de tratarse es respetarse y ser considerado con el otro.

"Si eres un nuevo rey o clan, ¿qué pasa? Bueno, al menos no tengo que preocuparme por las ventas mensuales, y eso es suficiente."

Kusanagi dijo eso, y comenzó a preparar la tienda nuevamente. Totsuka y Anna se miraron y sonrieron de la nada.